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女排队长闯荡意大利
意大利当地时间23日上午，中国国家女排

队员冯坤出现在诺瓦拉俱乐部。经过漫长的
等待，这位有着世界上最优秀的二传手之称
的中国队长终于千呼万唤始出来。冯坤随后
以最快的速度面见了俱乐部教练以及部分领
导人员，为了保证她的身体状况，俱乐部随后
安排她休息。据悉，冯坤将从明天开始领队
服并开始参加球队训练。 本组撰文 木木

柁嘉熹获千万连胜奖

第十届农心杯世界围棋团体赛第三局昨
日在北京昆仑饭店继续进行，已经二连胜的
中国小将柁嘉熹接受韩国棋手尹畯相的挑
战，结果柁嘉熹不负众望，执白以3目半优势
战胜尹畯相，取得三连胜成为农心杯历史上
中国队成绩最好的先锋。柁嘉熹同时获得
1000万韩元的连胜特别奖金。赛后，柁嘉熹
坦言之前没想过成绩能这么好。不过，在被
问到对剩下比赛的期望时，他轻轻说道：“希
望一直赢下去。”今天，柁嘉熹将接受日本第
二将的挑战，期待他在第一阶段获得全胜。

小贝赴意踢球家人留守

贝克汉姆“加盟”米兰在即，英国《镜报》披
露，万人迷这次返欧并不携带家眷。也就是说，
小贝此次将离开维多利亚和三个儿子单独前往
米兰踢球。另外，美国漫画大师斯坦·李昨天在
接受采访的时候透露，他很有兴趣与贝克汉姆夫
妇合作拍摄一部影片。“贝克汉姆夫妇可以搭档
成为打击犯罪的小组，足球只是掩盖他们身份的
幌子。他们也可以扮演一对间谍夫妻或者是一
部喜剧，其中一个人想成为探险家。”

近日，北京体育局表态支持申办男足世界
杯，尽管到目前为止尚无实质性动作，但确有此
美好愿望。男足世界杯，作为世界体育范畴内影
响力极大的赛事之一，深受各国的喜爱。那么，
对于北京体育局表示支持申办的表态，中国球迷
又是怎么看待自己国家申办此项赛事的呢？

为此，某门户网站昨天做了一个您如何看
待北京支持申办世界杯的舆论调查题。这在网
友当中引起了广泛的热议，在20个小时内就有
近 50000位网友参与了这项调查。然而，调查

的结果却显示中国球迷对申办态度冷淡。
在“如何看待北京将申办足球世界杯”的这个

题目中，只有34.42%的人表示完全支持申办世界
杯，64.11%的人对申办表示不支持，其原因是中国
足球太差。的确，中国足球目前的状况真的让人难
以启齿，且不说在世界足坛有无地位，就是在亚洲
足坛也已经处于二流末端的位置了。都说中国人
好面子，那么，中国足球如此尴尬的现实地位，又
怎么好意思申办世人瞩目的男足世界杯呢？

中国足球现状如此落魄，关于拯救的话题和

方案，被很多人从各个不同的
方面提及。曾有人表示过，举
办男足世界杯是拯救中国足球
的一条捷径。是否如此，有待实践的检验，然而绝
大多数球迷对这种说法是嗤之以鼻的。在这个网
站舆论调查的第二题“申办世界杯能否救市中国
足球”的项目中，73.46%的球迷认为不能，“能”和

“很难说”的比例相当，分别为13.53%和13.01%。
拯救中国足球，已然是一个系统工程，需要

各方踏踏实实地努力，切不可急功近利。

杨威首度揭秘婚礼细节
素有体坛神雕侠侣之称的杨威杨云在忙于

筹备婚礼的同时，还频频上屏幕大秀恩爱。
但是日前在某访谈节目中杨威和杨云自曝曾

经一度关系紧张，产生了分手的念头，而杨云在谈
及那次“危机”时至今还是满腹委屈。杨威透露，

“杨云给我打电话的时候，我说我们分手吧……”直
到这一刻，杨威说出这个故事的时候，杨云还觉得
有点委屈，不禁的掉下眼泪。在主持人的“怂恿”之
下，杨威将这段经历原原本本的讲出来，现场也一
度发出“太神奇了”的感叹声，而这段小插曲的解决
方式也让现场观众和主持人吃惊不小。

之后，即将步入婚姻殿堂的两个人开始“交
代”自己为婚礼设计的细节：新娘杨云的出场方
式，全明星体操队员的到场，蓝天碧海的三亚度
假之旅，华丽高贵的结婚礼服图片……所有的
计划，都让在场的观众们惊叹不已。

刘翔已经可以小跑了
“他的伤恢复得不错，现在已经能小跑

了。”刘翔父亲昨天告诉记者，刘翔将在本月
29日赴美，让众多专家“问诊开方”，而在恢复
得不错的情况下，国家体育总局还坚持让他
寻访名医，也是想让伤势恢复到最佳。

据了解，刘翔的训练仍在继续，尽管属于
伤病恢复期，但并非只有无奈，“他恢复得不错
的，这得益于孙指导的详细计划，目前，他已经
可以小跑了！而且，在力量方面也有增长。”从

“能正常走路”进步到“能小跑”，也证明了保守
治疗确实有功效。据估计，这个成果，也可能
让刘翔团队更加坚定保守治疗的方案。

郭晶晶11月嫁入豪门?
传结婚请柬已发出 正在学习上流社会生活礼仪

申办世界杯？多数网友不顶
中国足球首要问题想想应该怎样自救？

昨日有媒体报道，刚刚还在广州参加了广
交会的46岁的四届WBA重量级金腰带得主霍
利菲尔德，近日收到了其前女友的律师警告：
如果他依然不按照协议支付其孩子的抚养费，
将会被送进监狱。律师说，霍利菲尔德本应该
支付孩子4500美元生活费，他不但没有如期支
付，至今还拖欠着孩子上私立学校的学费，迫使
她的母亲不得不把孩子送到公立学校读书。实
际上，此前霍利菲尔德已有多次拖欠抚养费的
记录，法官也数次警告过这位昔日的拳王，如果
不能及时补上抚养费，将以霍利菲尔德的财产
来弥补，并将霍利菲尔德送入大牢。据悉，目前

霍利菲尔德还拖欠着两位前妻的巨额赡养费和
银行贷款。一旦老霍无法及时还清，或许今后

“霍式铁拳”只能出现在美国监狱里了。
像霍利菲尔德这样穷困潦倒的拳手

可谓是举不胜举，最著名的当属泰森。在
泰森的拳击黄金时代，他总共揽得奖金超
过4亿美元！即便是在因为强奸案入狱之
后，泰森依旧是经纪人唐金眼中的摇钱树。然
而，无度的挥霍和赡养费问题，让泰森成为了
从大富到大穷的标志。据美国媒体报道，如今
的泰森只能出现在黑市拳台上，他甚至会为了
取悦那些富有的观众，而与野兽搏斗。

据香港《文汇报》昨天报道，近日披上皮草
及晚装裙，以贵妇打扮出席活动的郭晶晶，看来
是时候学习如何适应上流社会的生活礼仪。近
日有可靠消息称，这位霍家未来媳妇，将于今年
11月中旬嫁入豪门，并将在香港举行盛大婚礼。

早前郭晶晶在北京参加活动时，大方地秀
出男友霍启刚送她的卡地亚限量版 Love 手
绳。会后她接受传媒访问时，还言之凿凿地表

示男友不在北京，但事后却有传媒拍下
她和启刚在三里屯把酒谈心。

虽然霍家一直想把婚事低调处
理，避免引起“狗仔队”的日夜追踪，但
纸始终包不住火，而且霍家始终是大

家族，不可能身为长子的霍启刚举行婚礼，会无
声无息地举行，故近日不少与霍家相熟的好友，
已经相继收到请柬。这豪门婚礼，将于11月中
旬举行，婚后晶晶将随启刚正式入住香港沙宣
大道的霍家大宅。

其实晶晶10月初出席完福州举行的全国
跳水锦标赛后，暂时没有任何比赛在身。目
前，霍启刚正着手帮郭晶晶申请香港优才计
划来港定居，等郭晶晶拿了香港身份证，届时
正 式 成 为 香港人的她可谓双喜

临门了。

英国当地时间10月22日上午9时19
分，正在养伤的郑智喜得贵子。当时郑智
拄着拐杖在医院忙前忙后，当妻子邵娜剖

腹产下一个6斤9两的婴儿时，郑智笑逐颜开，并表
示养伤的日子里有儿子陪伴，真是太幸福了。

2002年，郑智转会济南的当年，就与妻子邵
娜结婚并生下女儿，这让他们的婚姻生活更加
美满。自从来到英国征战，妻子邵娜就一直在
郑智身边照顾他，如影随形，对郑智来说少了后顾
之忧，能专心将精力投入到比赛场上。如今，三
岁的赛赛（郑智女儿小名）又多了一个弟弟，让本
来就不方便走动的郑智更加能安心养伤。

而此次郑智的儿子出生在英国，这给了郑
智另一个难题，就是他可以决定儿子的国籍归

属。究竟他将成为英国籍华裔还是中国公民，
对此郑智明确表示：“我的孩子肯定是中国国
籍，因为，孩子不管在哪里出生，他的根永远在
中国。” 本组撰文 李岩
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